

Stockholm City-Maut ist Pflicht

[6.8.2007] Bei einem Testlauf der City-Maut ging das Verkehrsaufkommen in der schwedischen Hauptstadt um 25 Prozent zurück. Jetzt wurden die Straßengebühren bindend eingeführt.

Seit 1. August müssen Autofahrer für Fahrten in die Innenstadt von Stockholm Maut bezahlen. Bei einem mehrmonatigen Test des Systems im vergangenen Jahr ging das Verkehrsaufkommen in Stockholm um 25 Prozent zurück (wir berichteten). Nun gab der schwedische Reichstag grünes Licht für die Einführung von Mautgebühren in der Stockholmer Innenstadt. Die Pkw werden an den Mautstationen über Transponder erfasst. Kameras registrieren die Kennzeichen der Autos, sodass Mautsünder leicht ermittelt werden können. Das Mautsystem wurde von IBM entwickelt. Mit der Lösung können Gebühren je nach Tageszeit differenziert werden. Eine direkte Abbuchung der Gebühr von einem Konto des registrierten Fahrzeughalters ist möglich. (a/)

<http://www.stockholm.se>

Stichwörter: Stockholm, Schweden, City-Maut, Maut, Straßengebühren

Quelle: www.kommune21.de